



Notifican a Jaime Bonilla en la Permanente de su reincorporación como senador



CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CARLOS RODRÍGUEZ).- Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, se notificó oficialmente a Jaime Bonilla de su reincorporación como senador, luego de la notificación con la sentencia emitida por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La presidenta en funciones de la Mesa Directiva, Lizbeth Mata, informó al Pleno de que la sentencia dejó sin efecto lo que había determinado la Sala Regional de Guadalajara del TEPJF, que señalaba que Jaime Bonilla no podía volver a ocupar su escaño porque había optado por el cargo de gobernador de Baja California.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/notifican-jaime-bonilla-en-la-permanente-de-su-reincorporacion-como-senador>